

## 30 Jahre bvitg – Bundesverband Gesundheits-IT startet Jubiläumsjahr mit Sommerfest



Berlin, 27. Mai 2025: Der Bundesverband Gesundheits-IT – bvitg e. V. feiert in diesem Jahr sein 30-jähriges Bestehen.

Den feierlichen Auftakt zum Jubiläum bildet ein Sommerfest am 3. Juni, zu dem Mitglieder, Partner:innen und Wegbegleiter:innen eingeladen sind.

Die Veranstaltung markiert den Beginn eines besonderen Jahres für den Verband, der im September 1995 gegründet wurde.

Seit seiner Gründung hat sich der bvitg als zentrale Stimme der deutschen Gesundheits-IT etabliert und engagiert sich seither aktiv für die digitale Transformation des Gesundheitswesens. Mit 30 Jahren Erfahrung in der Verbandsarbeit bündelt der bvitg die Interessen seiner rund 120 Mitglieder – von etablierten und international tätigen IT-Anbietern bis hin zu Start-ups – und bringt diese in den politischen und gesellschaftlichen Diskurs ein.

„30 Jahre bvitg stehen für drei Jahrzehnte Engagement, Innovation und Dialog für ein modernes, digitales Gesundheitswesen“, sagt Matthias Meierhofer, Vorstandsvorsitzender des bvitg. „Wir blicken mit Stolz auf das bisher Erreichte und freuen uns darauf, gemeinsam mit unseren Mitgliedern die Gesundheitsversorgung in Deutschland zu gestalten.“

„Die Digitalisierung des Gesundheitswesens ist schon seit langem keine Option mehr, sondern die Voraussetzung, um das Gesundheitswesen zukunftsfähig zu machen“, konstatiert Dr. Viola Henke, stellvertretende Vorstandsvorsitzende des bvitg. „Der Verband ist schon seit langem ein verlässlicher Gesprächspartner für alle relevanten Stakeholder und das werden wir selbstverständlich noch weiter ausbauen.“

Das Jubiläumsjahr soll neben dem Sommerfest durch weitere Veranstaltungen und Aktionen begleitet werden, die die Entwicklung des Verbands sowie zentrale Meilensteine und Herausforderungen der Branche in den Fokus rücken.

**Bundesverband Gesundheits-IT – bvitg e. V.**  
Markgrafenstraße 56  
10117 Berlin  
E-Mail: [info@bvitg.de](mailto:info@bvitg.de)

**Ansprechpartnerin für die Presse:**  
Juliana Gralak  
E-Mail: [presse@bvitg.de](mailto:presse@bvitg.de)  
Mobil: +49 170 5521 798

V. i. S. d. P.:  
Melanie Wendling, Geschäftsführerin

**Bundesverband Gesundheits-IT – bvitg e. V.**  
Der bvitg e. V. vertritt in Deutschland die führenden IT-Anbieter im Gesundheitswesen, deren Produkte je nach Segment in bis zu 90 Prozent des ambulanten und stationären Sektors inklusive Reha-, Pflege- und Sozialeinrichtungen eingesetzt werden. Über 70 Prozent der Unternehmen sind international tätig.

Die bvitg Service GmbH, die als hundertprozentige Tochtergesellschaft des bvitg e. V. auftritt, organisiert die Plattform DMEA – Connecting Digital Health.

**Mehr Informationen unter:**  
[www.bvitg.de](http://www.bvitg.de)  
[www.dmea.de](http://www.dmea.de)